

Composante d'enseignement : **UFR SMBH**

Adresse : 1 rue de Chablis – 93000 Bobigny

Site d'enseignement : Campus de Bobigny

Section (s) CNU : 19

Profil général : Sociologie

Job profil : Sociology

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

Le poste nécessite l'implication du/de la candidat-e au sein de l'équipe pédagogique de la filière Sciences sanitaires et sociales de l'UFR Santé, médecine, biologie humaine sur le campus de Bobigny. Cette équipe gère la Licence de sciences sanitaires et sociales, comprenant aussi une formation de médiateurs de santé/pairs, et trois parcours de master « Santé, territoire, population », « Santé et sécurité au travail » et « Management des Organisations Sanitaires et Sociales »

Les enseignements concerneront principalement la sociologie générale, la sociologie de la santé, l'histoire de la santé publique, et les questions sanitaires et sociales envisagées avec des approches sociologiques ou anthropologiques. Ils porteront aussi sur les méthodes de recherche qualitatives et/ou quantitatives en sciences sociales (enquêtes par entretiens, observations ou questionnaires).

Contact :

Nathalie Ferré, directrice de la filière Sciences Sanitaires et Sociales, ferre@univ-paris13.fr

Carine Vassy, maître de conférences en sociologie, carine.vassy@univ-paris13.fr

Teaching job profile :

The position requires the candidate's involvement within the teaching team of the Health and Social Sciences department of the UFR Health, Medicine, Human Biology on the Bobigny campus. This team manages the Bachelor's degree in Health and Social Sciences, also including training for health/peer mediators, and three master's courses "Health, territory, population", "Health and safety at work" and "Management of Health and Social Organizations"

The courses will mainly concern general sociology, sociology of health, the history of public health, and health and social issues considered with sociological or anthropological approaches. They will also cover qualitative and/or quantitative research methods in the social sciences (interview surveys, observations or questionnaires) public health and social services.

Profil recherche

Le/la candidat-e effectuera ses recherches dans l'un des axes du laboratoire IRIS (Institut de Recherche Interdisciplinaire sur les enjeux Sociaux <http://iris.ehess.fr>) : l'axe 1 :« Ethnographie de la domination : pratiques théoriques et méthodologiques », l'axe 2 :« Biographie, parcours, trajectoire » ou l'axe 3 « Santé, pratiques, politiques, inégalités ».

Il serait particulièrement apprécié que ses recherches concernent à la fois des questionssanitaires et sociales. D'une manière non exhaustive, cela pourrait concerner par exemple les dynamiques professionnelles et les pratiques de travail dans le secteur sanitaire, social ou médico-social, les inégalités sociales et territoriales de santé, l'accès aux soins des populations précaires, les pratiques des usagers du système de santé ou les politiques publiques sanitaires et sociales.

Research profile

The candidate will carry out their research in one of the axes of the IRIS laboratory (Institute of Interdisciplinary Research on Social Issues <http://iris.ehess.fr>): axis 1: "Ethnography of domination: theoretical and methodological practices", axis 2: "Biography, journey, trajectory" or axis 3 "Health, practices, policies, inequalities".

It would be particularly appreciated if his research concerns both questions health and social. In a non-exhaustive manner, this could concern for example professional dynamics and work practices in the health and social sector or medico-social, social and territorial inequalities in health, access to care for precarious populations, the practices of health system users or policies public health and social services.

Contact :

Carine Vassy, directrice adjointe, carine.vassy@univ-paris13.fr

URL de l'unité de recherche : <http://iris.ehess.fr/>